



北海道議会議員

ただ ひろ

佐藤 禎 洋

令和4年9月第2号

発行 / 佐藤禎洋 政務調査室

水産林務委員会 中央要請へ

道産水産物の安定供給をはじめとした、水産関係の要望や、ゼロカーボン北海道の実現に向けた対策の推進をはじめとした、林業・木材産業関係の要望を行いました。



“第1回”おタテ祭り開催！

第1回おタテ祭り、やっと開催できました。会場への道は大渋滞、会場もホタテを求める人で溢れかえっていました。HAMBURGER BOYSも会場を盛り上げてくれていました。



小樽市戦没者追悼式

戦後77年を迎え、小樽市戦没者追悼式に出席させていただきました。

現在、新型コロナウイルス感染症などの新たな試練に直面していますが、このような困難を乗り越え、戦いのない平和な社会を維持するために力を尽くして参ります。

戦没者の御霊の安らかならんことを心からお祈り申し上げますとともに、御遺族の皆様の御平安と御健勝を切に祈念いたします。



旭川、上川地域調査へ

昭和木材(株)、(有)竹内山林緑化農園を訪問。良質な建築材料、そして優良な苗木の安定供給に向けた取組について調査をしました。



北海道北の森づくり専門学院では、フィンランドの林業専門学校と連携した質の高い教育、実習状況について調査しました。

小樽市消防団秋季合同訓練に参加

3年ぶりの開催となった小樽市消防団秋季合同訓練に参加し、観閲並びに演習を見させていただきました。

日ごろより小樽市民の生命と財産を守っていただいている団員の皆さんに感謝申し上げます。



フェルメールと17世紀オランダ絵画展

とても混んでいましたが、その甲斐あって良い日になりました。

